



An die

Bürgermeisterin der Gemeinde Probsteierhagen

Frau Maaß

02.08.2020

Betreff: Verkehrsspiegel gegenüber der Ausfahrt vom Kellerrehm

Sehr geehrte Frau Maaß,

auch wenn die LBV keine Notwendigkeit für eine Aufstellung eines Verkehrsspiegels gegenüber der Ausfahrt vom Kellerrehm sieht, sollte dort trotzdem ein Verkehrsspiegel aufgestellt werden. Der Radweg sowie die Straße ist bei der Ausfahrt aus dem Kellerrehm besonders schlecht einzusehen, es kommt immer wieder zu Gefahrensituationen.

Die WGP stellt daher folgenden Antrag:

Antrag

Gegenüber der Ausfahrt vom Kellerrehm, sollte ein Verkehrsspiegel aufgestellt werden, um ein gegenseitiges frühzeitiges Erkennen von Verkehrsteilnehmern zu ermöglichen. Hierfür sollte ein Antrag bei der Straßenmeisterei in Rendsburg, Frau Keste, gestellt werden.

Für die nötigen Haushaltsmittel sind Fördermöglichkeiten zu prüfen.

Entsprechende Angebote sollten durch den Werk- und Verkehrsausschuss eingeholt werden.

Ich möchte Sie bitten, den Antrag an den Werk- und Verkehrsausschuss weiterzuleiten.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Manfred Knorre

WGP-Fraktionsvorsitzender